

Sujet: Enquête auprès des habitants de la ville de Cugnaux

De : Collectif Francazal <collectif-francazal@laposte.net>

Date : 27/01/2012 16:22

Pour : gerard.lopez@bva.fr

Monsieur le Président,

Votre Institut de sondage procède actuellement, pour le compte de la Ville de Cugnaux, à une enquête auprès des habitants de cette ville.

Plusieurs personnes sondées ont attiré mon attention sur l'ambiguïté d'une des questions posées, portant sur le sujet sensible de la reconversion de la base aérienne de Francazal.

Que faut-il en effet entendre lorsqu'on vous demande : "*Êtes-vous favorable à la reconversion de la base de Francazal ?*"

Ceci :

"Êtes-vous favorable au fait que la base aérienne désaffectée de Francazal reçoive une nouvelle affectation ?"

ou bien cela :

"Êtes-vous favorable à la reconversion - en cours d'expérimentation - de la base de Francazal en aéroport mixte ?"

La formulation de la question est ambiguë et ne permet pas de trancher entre les deux interprétations.

De ce fait, les réponses recueillies n'ont pas de valeur car elles dépendent de la façon dont la question a été comprise. Elles ne sauraient donc être exploitées.

Merci de m'indiquer la suite que vous donnerez à mes observations et conclusions.

Sincères salutations.

--

Collectif Francazal

Bernard Gineste, président

Consultez régulièrement le site :

collectif-francazal.org